
Члены палаты обсудили проблемы капитального ремонта 

 

7 октября 2015 года  в Общественной приемной состоялось заседание 

комиссии по экономическому развитию и поддержке предпринимательства 

Общественной палаты Тюменской области под руководством Родина Михаила 

Ивановича. В числе приглашенных депутат Тюменской городской Думы 

Селезнева Альбина Михайловна, директор департамента жилищно-

коммунального хозяйства Тюменской области Перевалов Павел Анатольевич, 

директор Фонда капитального ремонта многоквартирных домов Тюменской 

области Цынская Светлана Сергеевна, восемь директоров строительных и 

подрядных организаций, представители Центра общественного контроля в сфере 

ЖКХ по Тюменской области и многие другие. В процессе обсуждения выяснилось, 

что сбор средств с населения составил 71% от запланированного. Было 

проведено 7 проверок по расходованию этих средств, но нарушении не выявлено, 

поскольку деньги не истрачены. В настоящее время идет этап наполнения Фонда 

и определения состава строительных и подрядных организаций, которые будут 

заниматься капремонтом многоквартирных домов. Комиссия Общественной 

палаты взяла под контроль деятельность Фонда. 

С Протоколом заседания  можно ознакомиться на странице Комиссии. 

 

Пресс-центр ОПТО 

 

 


